

Transacciones en Chile caen 39% afectadas por crisis del coronavirus

Según un informe de la plataforma de inteligencia de datos, Transactional Track Record (TTR), el valor agregado de las operaciones anunciadas y cerradas ha caído un 67%.

Por: Nicolás Cáceres | Publicado: Sábado 13 de junio de 2020 a las 09:20 hrs.



La plataforma de inteligencia de datos, **Transactional Track Record (TTR)**, lanzó la tercera edición del informe especial de transacciones en la región Andina.

Hasta el 11 de junio de 2020, **Chile ha registrado una disminución del 39% en el volumen de transacciones**, mientras que el valor agregado de las operaciones anunciadas y cerradas ha caído un 67%, según datos del estudio.

A pesar de la disminución general del volumen de transacciones, liderada por una caída del 58% en las transacciones inmobiliarias, **las fusiones y adquisiciones de tecnología han aumentado 120%**, las de Internet y comercio electrónico un 100% y, las de consultoría crecieron 350%, según datos de la plataforma. Así mismo las adquisiciones entrantes fuera de EE.UU. están a la par con los primeros cinco meses de 2019.

Según el **socio de DLA Piper, Paulo Larraín**, "el turismo en Chile estará entre las industrias más afectadas por las medidas impuestas para mitigar la amenaza del Covid-19, al igual que en otros mercados que enfrentan restricciones a los viajes y la interacción social. Muchos hoteles tendrán que incorporar nuevos accionistas o vender, con un repunte correspondiente en las transacciones probables en el espacio en los próximos meses".

"Inversionistas internacionales, tanto patrocinadores financieros como compradores estratégicos, continúan prestando atención a las inversiones en Chile, cuya práctica se centra casi exclusivamente en fusiones y adquisiciones y capital privado", añadió Larraín.

Sin embargo, a juicio de Larraín, "hay una clara sensación de que la situación actual es temporal, si las restricciones duran tres meses, seis meses o más. Los inversores están mirando oportunidades ahora que se materializarán en el tercer o cuarto trimestre de 2020", dijo Larraín.

Segmentos activos

"Está claro que ciertos segmentos permanecerán activos. Las transacciones de atención médica también seguirán siendo boyantes, y es probable que haya cambios en otros sectores como el comercio minorista que podrían conducir a la actividad de fusiones y adquisiciones. Se puede esperar que la negociación de acuerdos inmobiliarios se reactive bastante, mientras que el sector energético ha conservado su valor durante la crisis", agregó Larraín.

"Vemos inversores extranjeros analizando posibles inversiones en transacciones energéticas, en energía solar y geotérmica. Los inversionistas chinos siguen siendo muy activos mirando las oportunidades de inversión, no sólo en Chile, sino en toda la región", dijo Larraín.

Según el informe, actualmente no es el momento de nuevos listados de acciones, sin mucha actividad en el horizonte, pero hay muchas emisiones de deuda en curso, tanto en Chile como a nivel internacional, con mayor flexibilidad en los términos que la norma.